

BERITA TERBARU

Danrem 063/SGJ Serahkan Piagam Penghargaan kepada Serda Mukalaf dari Koramil 2005/Babakan

Agus Subekti - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 17, 2022 - 14:10



KOTA CIREBON - Danrem 063/SGJ Kol Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., sebagai Inspektur Upacara dalam rangka upacara bendera 17 an bertempat di Lapangan bola Makorem 063/SGJ Kota Cirebon. Senin, (17/10/2022).

Dalam kegiatan upacara tersebut Danrem 063/SGJ Kol Inf Dany Rakca S.A.P.,

M.Han., membacakan amanat tertulis dari Panglima TNI. Dalam akhir tahun ini tepatnya bulan November tahun 2022, kita akan menjadi tuan rumah G20 di Bali, G20 atau Group of Twenty yang merupakan sebuah forum utama kerja sama ekonomi Internasional yang beranggotakan negara-negara dengan perekonomian besar di dunia, terdiri dari 19 negara dan satu lembaga Uni Eropa.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan 5 perhatian dalam jam Komandan, menyampaikan ucapan terimakasih dari Pangdam III/Slw terhadap rangkaian kegiatan HUT ke 77 TNI, dapat dilaksanakan dengan baik dan lancar dan hasilnya berdampak kepada masyarakat.

Makna HUT TNI, yang bertemakan TNI Adalah Kita, dimaknai bahwa kita adalah saya anda dan semua yang ada di lingkup kita, kita berbeda dengan kami, kalau kami saya dengan kelompok sendiri. TNI adalah bagian yang tidak terpisahkan dari komponen bangsa.

Tugas pokok TNI adalah bagian dari tugas untuk mewujudkan tujuan nasional, menjaga kedaulatan, mencerdaskan kehidupan berbangsa, melindungi segenab bangsa dan tentunya mendukung tugas pemerintah.

Selanjutnya Danrem 063/SGJ Kol Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., mengatakan bahwa peralihan musim dari panas ke hujan akan berdampak timbulnya kerawanan akan bencana alam maka dari itu, perhatikan faktor keamanan saat mobilisasi, cek kendaraan yang digunakan, lakukan pencegahan secara preventif dan represif terhadap bencana dan bila ada KBT yang kesusahan agar dibantu, tegasnya.

Kapenrem 063/SGJ Kapten Inf Andy Yusuf Kurniawan S.H., M.Kom menambahkan pada kegiatan Upacara tersebut Danrem 063/Sgj menyerahkan piagam penghargaan kepada Serda Mukalaf dari Koramil 2005/Babakan atas prestasinya mendapatkan juara 3 lomba olah vokal dalam rangka peringatan HUT ke 77 TNI tingkat Kodam III/Slw, dan dilanjutkan dengan olah raga bersama. (Bekti)